

# 令和7年4月1日 東成区は

## 東成区100周年記念事業実行委員会とは

東成区内の63地域活動団体等と東成区選出市・府会議員に加え、小中学校幹事校や東成警察署、消防署、税務署、区役所をオブザーバーとして昨年11月に設置されました。東成区100周年に向けて式典、記念事業や記念誌等を企画検討するための総務部会・事業部会・広報部会で構成されています。



次の100年にむけて  
夢と希望を持ち  
ともに歩み続けましょう!



**御栗区長** 令和7年4月1日に東成区が100周年を迎えるということで、令和7年度は100周年yearという記念すべき年の位置づけになっております。

また、大阪・関西万博も同じタイミングで開催されることになっていますが、すでに100周年・万博まで1年をきってきているということで、カウントダウンが始まっています。

100周年に関しては、去年11月に地域の皆さん方を中心とした東成区100周年記念事業実行委員会を立ち上げていただいて準備を進めていただいてまいりましたが、今回

メンバーや役割分担を変更されたとお聞きしております。本日は新たに実行委員長になられた羽鹿委員長をはじめ、式典等を検討される総務部会の石塚部会長、記念行事等を検討される事業部会の松山部会長、記念誌等を検討される広報部会の西村部会長にお越しいただきました。改めて皆さんの100周年に対する思いをお聞かせいただけたらと考えております。

まずは、羽鹿実行委員長、100周年の実行委員長という形で、ご就任いただいておりますが、どのようにお考えでしょうか。

**羽鹿委員長** まず皆さんにお伝えしたいのは、東成区100周年は区役所のお祝いではなくて、区民の東成区ができる100年目ということで、区民全体のお祝いだということです。私たち区民が実



羽鹿委員長

行委員会の中心となり活動させていただくことになります。ぜひ、100周年という記念すべき節目の年を区民の皆さんとともに盛り上げていけたらなと考えております。

そのためにも、この場を借りまして皆さんにご協力をお願いをさせていただきたいと思います。区内の企業の皆さんにも、物心両面でご協力をお願いしていかたいところですが、資金的な援助が必要だと思っています。資金がなければ、式典、事業、記念誌等もなかなか進めることができなくなります。是非とも皆さんにご協力していただければと思っています。よろしくお願ひいたします。

**御栗区長** ありがとうございます。区役所をいたしましても、実行委員会ではオブザーバーとの位置づけではあります。全面的にバックアップさせていただきます。

続いて、実行委員会の中では中心的な役割を担っていただくことになる総務部会の石塚部会長ですが、100周年までいよいよ1年を切りました。今後、どのように進めていかれようかお考えでしょうか。

**石塚部会長** 昨年度までは、事業部会の部会長をさせていただいておりましたが、いろいろと事業を考えたりしましたが総務部会ということで、やっぱり東成区民がみんなで祝えるようにしていかたらと思います。寄付集めについても、できるだけ少額で気軽に寄付していただけるようにしていきたいし、草の根的に広めていけたらと思って



石塚部会長

■広告の内容等、掲載された広告に関する一切の責任は広告主に帰属します。また、大阪市が推奨等するものではありません。